

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: A un mes de su captura, EEUU pide aplazar audiencia de Maduro; Rusia exige liberarlo

Pág. : 6

Cm2: 371,6

VPE: \$ 893.762

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

A un mes de su captura, EEUU pide aplazar audiencia de Maduro; Rusia exige liberarlo

La Fiscalía que imputa a la pareja de líderes chavistas capturados en Caracas el 3 de enero pidió el cambio de la fecha original, que es el 17 de marzo.

En víspera e cumplirse hoy un mes de la captura en Caracas del dictador venezolano Nicolás Maduro y su esposa, Cilia Flores, el Gobierno de Estados Unidos solicitó ayer el aplazamiento de la próxima audiencia en el caso penal contra el depuesto presidente, alegando razones logísticas y de intercambio de pruebas.

En una carta dirigida al juez Alvin Hellerstein, del Distrito Sur de Nueva York, el fiscal federal Jay Clayton solicitó que la sesión, originalmente prevista para el 17 de marzo, se traslade al 26 de ese mes.

La solicitud, que cuenta con el consentimiento de la defensa de ambos acusados, busca evitar

"conflictos de agenda y problemas logísticos".

Según el documento legal, este tiempo adicional es necesario para que la fiscalía "pueda producir el descubrimiento de pruebas" y para que la defensa tenga oportunidad de revisarlas y decidir qué mociones previas al juicio presentará.

De este modo, Moscú "reafirma su apoyo incondicional a las autoridades constitucionales de Venezuela en la protección de la soberanía estatal y los intereses nacionales".

La diplomacia rusa está convencida de que se debe garantizar a Venezuela "el derecho a determinar su propio destino".

"En las circunstancias actuales, celebramos la determina-



Los venezolanos cumplen hoy un mes sin Maduro. En las calles de diversas ciudades los chavistas piden su liberación.

ción del gobierno bolivariano de garantizar la unidad política interna, mitigar los riesgos de una crisis constitucional y crear las condiciones necesarias para un mayor desarrollo pacífico y estable", añadieron.

Según Exteriores, la postura de Rusia es de "apoyo inquebrantable" con la "intención de con-

tinuar una cooperación estrecha" con Caracas.

La semana pasada, el Partido Comunista ruso anunció la creación un comité para luchar por la liberación del presidente venezolano, quien defiende su inocencia ante la justicia estadounidense en Nueva York acusado de narcotráfico.

Aunque el Ministerio de Relaciones Exteriores ruso condenó las acciones de EE. UU., el presidente ruso, Vladímir Putin, evitó hacerlo abiertamente.

Mientras tanto, desde el Kremlin aseguran que mantendrán sus relaciones con Venezuela, donde construyeron recientemente fábricas de munición y de armas.

REANUDACIÓN DE VUELOS

Paralelamente, el secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó que "una gran cantidad de países, inclusive antes de la arremetida del 3 de enero en la madrugada, se habían ido y no querían saber nada de Venezuela (...) hoy piden regresar, una gran cantidad de países quieren reanudar vuelos a Venezuela", sin precisar cuáles son esos países.

Cabello señaló que esto "es bueno" para Caracas, para que puedan "regresar los que están por fuera", en referencia a los venezolanos migrantes, que son 7,9 millones, según datos del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur).

"Bienvenidos todos los que quieran venir", añadió.